

西 ～にし～

Good News

■武蔵台学園「障害者スポーツを通じた交流の推進」(学校間交流)

小学部3年生は、国立市にある桐朋学園小学校との交流会を毎年2回実施しています。それぞれの学校を訪問し、ゲームや学校見学を行っています。

6月、本校体育館に小学校の児童70名を招いて、第一回交流会を実施しました。手話歌やダンスなど練習してきた活動を紹介し合い、和やかな雰囲気の中で交流活動を行いました。

本校は今年度「障害者スポーツを通じた交流の推進」事業に取り組んでいます。障害者スポーツを通して児童同士が触れ合い、経験を深めながら互いを尊重し合う大切さを学ぶことを目的としています。

今回の交流会では、授業で取り組んだ「ペガーボール」を一緒に行いました。「ペガーボール」は特殊なポンチョを着たペガーマンを追いかけてながら、ふわふわの玉をくっ付ける競技です。本校と小学校の混合チームを作り、児童全員が安心してできるルールを工夫し、玉を投げるだけでなくペガーマンがそばに近付いて、手を伸ばして付けられるようにしました。手に持っている玉を「どうぞ。」と手渡しする姿や、「付けていいよ。」と言葉を掛けて関わり合う様子が見られました。全部の玉を協力して付けることができると、「やった。」という達成感を一緒に味わうことができました。

これからも、障害者スポーツの体験を通して、楽しみながら相互の理解や協力する大切さを学んでいます。

(主任教諭・野田 武弘)



本校の児童と小学校の児童が協力してペガーボールを行う様子

西部所・支所の配信済みのGood Newsは、以下の掲示板から御覧になれます。

所 【 [R6_西部所_「西\(にし\)」Good News](#) 】 【 [R5_西部所_「西\(にし\)」Good News](#) 】

支所 【 [R6_西部支所_GOOD NEWS](#) 】 【 [R5_西部支所_GOOD NEWS](#) 】 特集号 【 [R5_Good News 特集号](#) 】



Teams版にリニューアルしました！